

Tantoyuca, Ver. A 28 de Noviembre de 2024.

Atendió módulo CEDHV en Tantoyuca



Con la finalidad de acercar los servicios que otorga la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV), el módulo itinerante del organismo estatal visitó el municipio de Tantoyuca.

El módulo estuvo a cargo de Atanacio Martínez Hernández, delegado étnico de la Comisión en Chicontepec quien se ubicó en los pasillos de la presidencia municipal para atender a la población en general y distribuir material alusivo a temas de protección, respeto y defensa de los derechos humanos.